



IKK classic zeichnet die Willi Müller GmbH für ihr vorbildliches betriebliches Gesundheitsmanagement aus

Familienunternehmen aus Waiblingen-Bittenfeld erhält das Siegel „Exzellentes betriebliches Gesundheitsmanagement“ – Gesundheitsvorsorge der Beschäftigten ist fester Bestandteil der Unternehmenskultur

Dresden/Waiblingen, 19. Februar 2025. Im Rahmen des bundesweiten „Corporate Health Awards“ hat die IKK classic die Willi Müller GmbH Komplettmodernisierung aus Waiblingen-Bittenfeld mit dem Siegel „Exzellentes betriebliches Gesundheitsmanagement“ ausgezeichnet.

„Die Müller GmbH setzt sich vorbildlich für die Gesundheit ihrer Beschäftigten ein. Es zeigt sich eindrucksvoll, dass gesunde Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Voraussetzung für eine gute Arbeitsbewältigung und ein erfolgreiches Unternehmen sind“, sagt Andreas Kiefer, Regionalleiter der IKK classic für die Region Stuttgart/Heilbronn. Begleitet wurde das Familienunternehmen von IKK-Gesundheitsmanagerin Cornelia Heinecke. „Gemeinsam mit dem Team haben wir die Bedingungen an den Arbeitsplätzen unter Einbindung der Mitarbeitenden unter die Lupe genommen. Wir sind immer wieder erstaunt, welche großartigen Ideen die Mitarbeitenden einbringen – hier gilt es auch die kleinen Schritte zu würdigen“, so Cornelia Heinecke.

„Das Gesundheitsmanagement ist fester Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Wir möchten die Belastungen der Beschäftigten reduzieren und sie dabei unterstützen, ihre Gesundheit wirkungsvoll zu erhalten und zu verbessern“, erklärt Geschäftsführer Marc Müller.

Bereits im Jahr 2015 engagierte sich der Betrieb gemeinsam mit der IKK classic im betrieblichen Gesundheitsmanagement (BGM). Seitdem wurden viele Verbesserungsprozesse in Gang gesetzt. „Die

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de

Wünsche und Bedarfsrückmeldungen der Mitarbeitenden wurden in interessante und hilfreiche Maßnahmenangebote der IKK classic umgesetzt. Auch wenn nicht immer sofort ein Veränderungseffekt sichtbar ist, sehen wir alle gemeinsam durchgeführten Aktionen als Investition in die Zukunft und in die Gesundheit unserer Beschäftigten an“, so Gabriele Rauer. Gemeinsam mit Andrea Müller ist Sie für das Thema BGM im Unternehmen verantwortlich.

Mit rund 30 Mitarbeitenden aus verschiedenen Gewerken modernisiert das Unternehmen Bäder, Wohnungen und Heizungen und realisiert energetische Gebäudesanierungen von der Planungsleistung bis zum Abschluss aller handwerklichen Arbeiten.

Weitere Informationen zum betrieblichen Gesundheitsmanagement der IKK classic unter www.ikk-classic.de/bgm

Corporate Health Award

Der Corporate Health Award ist eine Initiative von EUPD Research und der Handelsblatt Media Group und zeichnet bereits seit 2009 jährlich die gesündesten Arbeitgeber Deutschlands aus. Der Award ist die renommierteste Auszeichnung für betriebliches Gesundheitsmanagement in der Bundesrepublik.

Sonderpreispartnerin in der Kategorie „Gesundes Handwerk“ ist die IKK classic als die Krankenkasse des Handwerks. Sie unterstützt insbesondere klein- und mittelständische Betriebe bei der Einführung und Umsetzung eines betrieblichen Gesundheitsmanagements.

Das Siegel „Exzellentes betriebliches Gesundheitsmanagement“ erhalten jährlich Unternehmen, die im Wettbewerb „Gesundes Handwerk“ im Rahmen des Corporate Health Award durch ihr besonderes Engagement für die Gesundheit ihrer Mitarbeitenden glänzen.

Anlage Foto (© IKK classic)

V. l. r.: Gabriele Rauer (Assistenz der Müller-Geschäftsleitung), Nadine Hammer (IKK classic, Firmenkundenservice), Marc Müller (Geschäftsführer), Andreas Kiefer (IKK classic, Regionalleiter), Cornelia Heinecke (IKK classic, Betriebliches Gesundheitsmanagement), Andrea Müller (Ehefrau des Geschäftsführers)

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten die führende handwerkliche Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 7.000 Beschäftigte an 161 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 15 Milliarden Euro.

Kontakt:

Juliane Mentz
Pressesprecherin

Viktoria Durnberger
stv. Pressesprecherin

Tel. 0351 4292-281 450
presse@ikk-classic.de